

DOCTEUR DIDIER BONNEL

ANCIEN CHEF DE CLINIQUE DE LA
FACULTÉ DE MÉDECINE DE PARIS
ATTACHÉ A L'HÔPITAL BICÊTRE

DB/FM

DOCTEUR FRANÇOIS CORNUD

ANCIEN CHEF DE CLINIQUE DE LA
FACULTÉ DE MÉDECINE DE PARIS
ATTACHÉ A L'HÔPITAL NECKER

RADIOLOGIE DIAGNOSTIQUE ET INTERVENTIONNELLE

15. AVENUE ROBERT SCHUMAN
75007 PARIS
TÉL.: 47-05-02-35

ECHO-DOPPLER TESTICULAIRE
ECHOGRAPHIE DE LA VERGE

effectué chez Monsieur ARTAL Norbert

pour le Docteur SCHNEIDLER
Paris, le 22/7/92

CLINIQUE :

Hypospadias.

Notion d'atrophie testiculaire gauche et d'interven-
tion sur le testicule droit.

Actuellement, douleurs testiculaires droites.

RESULTAT :

1° ECHO-DOPPLER TESTICULAIRE :

A droite : le testicule est de dimensions normales,
d'échostructure homogène.

L'épididyme est bien vu et ne présente pas de dila-
tation canalaire.

En écho-doppler couleur, la vascularisation
testiculaire droite est normale.

A gauche : le testicule est hypotrophique, son
échostructure est hétérogène avec un aspect plutôt
hypoéchogène. Cet aspect évoque une atrophie
testiculaire ancienne d'origine soit ischémique, soit
infectieuse.

En écho-doppler couleur, la vascularisation
testiculaire gauche est normale.

Il existe également une atrophie importante de
l'épididyme gauche.

2° ECHOGRAPHIE DE LA VERGE :

La verge a été examinée sur des coupes longitudinales
et transversales.

On ne met pas en évidence d'anomalie type plaque ou
calcification.

CONCLUSION :

Atrophie testiculaire gauche probablement ancienne,
sans anomalie testiculaire droite.

Absence d'anomalie de la vascularisation testicu-
laire.

Docteur D. BONNEL

